



### **237actu.com apprend à l'instant le décès d' Ibrahim Mbombo Njoya.**

Selon les sources concordantes, le sultan Roi des Bamouns, 84 ans, est mort cette nuit du 27 septembre à l'hôpital américain de Paris, en France.

Le monarque avait été évacué à Paris le 13 septembre dernier à la suite d'une contamination à la COVID 19, après avoir été premièrement admis au Centre des Urgences de l'hôpital central de Yaounde (Cury).

Ibrahim Mbombo Njoya a eu une riche carrière politique et administrative. Membre du Comité Central et du Bureau politique du RDPC, depuis sa création en 1985. Il était par ailleurs chef de la délégation du comité central du RDPC pour la région de l'ouest. En 2013, il a siégé au Sénat camerounais.

Sous la Présidence de Paul Biya, il a occupé les fonctions de Ministre de l'Information et de la Culture du 21 novembre 1986 au 16 mai 1988, Ministre de l'Administration Territoriale du 16 mai 1988 au 7 septembre 1990, de nouveau Ministre de la Jeunesse et des Sports dès le 7 septembre 1990 et enfin Ministre Délégué à la Présidence chargé des Relations avec les Assemblées à partir du 9 avril 1992.

Rappel, c'est le 10 août 1992 qu'Ibrahim Mbombo Njoya, avait été intronisé Sultan, Roi des Bamouns. Il a par la suite démissionné du Gouvernement pour se consacrer à ses nouvelles fonctions traditionnelles.